

La Russie annonce l'extension de la trêve temporaire à Alep



Moscou, 7 mai, (RHC).- Le Ministère de la Défense de la Russie a annoncé que la trêve temporaire dans la localité d'Alep, en Syrie a été prolongée de 72 heures, pour éviter ainsi que la situation empire suite aux violations enregistrées ces dernières heures.

La trêve dans la province de Latakie et dans la ville d'Alep restera en vigueur jusqu'à mardi

La trêve avait commencé jeudi à Alep. Le premier jour la violence s'est réduite de la moitié.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/92801-la-russie-annonce-lextension-de-la-treve-temporaire-a-allep>



Radio Habana Cuba